



Infobrief CFO-Nepal

Lothar Schmid

Infobrief 30 – Mai 2014

Liebe Nepalfreundinnen, liebe Nepalfreunde,

hier der 30. Infobrief mit neuen Informationen und Bildern.

Nachfolgende aktuelle Informationen von Frau Dr. Lasota aus Nepal.

Liebe CFO-Freunde,

Wie jedes Jahr waren die Monate März und April sehr arbeitsintensiv und trotz wiederholter Strom- und Internetausfälle, gelang es mir heute, einen Informationsbrief zusammenzustellen. Die letzten Wochen waren geprägt durch Besuche im CFO-Kinderdorf und durch erfreuliche Neuanschaffungen. Der Reihe nach präsentiere ich hier einige der wichtigsten Besucher mit Bildern und bitte um Verständnis, dass nicht alle angeführt werden konnten:



CFO-Mitbegründerin Rosi Schroeter machte ihre Aufwartung im Monat März und kaufte mit unseren Kinderfrauen jede Menge Küchengeschirr, verteilte Kinderkleidung und vieles Mehr, fand Zeit sich ausgiebig mit unserem Kinderdorfhund zu befassen.



Die Trekkinggruppe der Himalaya Friends machte im Kinderdorf halt, um sich von Wanderabenteuern zu erholen und die Änderungen im Kinderdorf zu begutachten.



Zu den Neuanschaffungen gehören 50 Ziegen, die zur Hälfte von den Himalaya Friends und zum anderen Teil von unserer kanadischen Freundin Elsie James gespendet wurden. Gleichzeitig wird der Kuhstall mit Spenden erweitert.



In den Aprilferien gab es wie immer Spass und gute Laune. Auf diesem Bild sind nicht nur unsere Mädchen bei dem beliebten Spiel Gummitwist zu sehen, sondern auch das Kinderhaus Nummer 6, das mit der Spende von Heinz Volk-Uhlmann seinen Anstrich erhielt und Schritt für Schritt eingerichtet wird.



Fussballtrikots und -schuhe wurden von den Besuchern mitgebracht und zusätzlich zur Fussball-Elf der CFO-Jungen gibt es jetzt auch eine Mädchengruppe, die sich dem Sport mit Eifer widmet.



Last but not least: Die CFO-Adoptiveltern Heimann, Knoblach und Schubert besuchten uns mit ihren Kindern und verbanden den Kinderdorf Aufenthalt mit einem Wanderurlaub. Die Wiedersehensfreude mit den Kindern, die das Land ihrer Herkunft das erste mal nach der Adoption sahen, war entsprechend gross und rührte so manchen zu Tränen.

Mit herzlichen Grüßen aus Nepal und mit Dank für all die Unterstützung, die unseren Kindern regelmässig zuteil wird verbleiben wir,

Olga Lasota und das CFO-Team

Children`s Future Organization
www.cfonepal.org.np

Mit besten Grüßen

Lothar Schmid